

24Jam

Patroli Preventif Polsek Kotabaru Lakukan Patroli Obyek Vital Perbankan Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Security

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Sep 26, 2024 - 20:40



KOTABARU KARAWANG - Personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melaksanakan patroli rutin di area perbankan guna memastikan

keamanan dan ketertiban masyarakat. Patroli ini bertujuan untuk mencegah tindak kriminal, seperti pencurian, perampokan, serta penipuan yang kerap terjadi di sekitar lingkungan perbankan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kotabaru untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang melakukan transaksi perbankan.

Ditempat terpisah Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengungkapkan bahwa patroli rutin ini telah menjadi agenda tetap Polsek Kotabaru.

“Kami menyadari bahwa area perbankan merupakan salah satu titik rawan kriminalitas. Oleh karena itu, patroli rutin ini kami laksanakan untuk menekan angka kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat,” ucap Kapolsek.

Dirinya juga menambahkan bahwa pihaknya selalu berkoordinasi dengan pihak perbankan untuk meningkatkan pengawasan dan keamanan di sekitar area tersebut.

Dalam patroli yang dilaksanakan pada hari ini, sejumlah anggota Polsek Kotabaru terlihat melakukan pengecekan di Bank Rakyat Indonesia (BRI) Unit Pangulah Desa Jomin Barat. Kamis (26/09/2024).

Mereka memeriksa keadaan sekitar bank, mengawasi aktivitas nasabah, serta berdialog dengan petugas keamanan bank. Selain itu, anggota polisi juga memberikan himbuan kepada nasabah agar tetap waspada terhadap modus penipuan yang sering terjadi.

Patroli rutin di area perbankan ini diharapkan dapat menurunkan angka kejahatan di wilayah Kecamatan Kotabaru. Dengan upaya preventif yang terus ditingkatkan, Polsek Kotabaru berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya di lingkungan perbankan.

“Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga lingkungan kita agar tetap aman dan nyaman,” pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain